



Déchets ou matières : une exposition à ne pas manquer au collège

publié le 04/03/2022

Descriptif :

Une exposition photographique qui donne à réfléchir sur notre consommation quotidienne.

« Déchets ou matières » est une série de photographies, proposée par l'artothèque de la Communauté de Communes du Haut Poitou.

Cette exposition qui se compose de 10 œuvres de Maud Piderit, reporter et artiste photographe, nous invite à réfléchir sur l'impact de la production massive de déchets sur notre environnement.

A travers la lecture de ces photographies, les élèves sont amenés à s'interroger sur la notion de déchet et celle de matière. Le déchet perçu comme élément survenant à la fin d'un processus de consommation peut avoir une autre résonance s'il devient matière par le biais du recyclage en se plaçant au début de la chaîne de création.

Une exposition pour créer le débat, pour sensibiliser, pour agir.

Une réflexion et un travail déjà engagés par les éco-délégués autour du recyclage de matières plastique et de papier au sein du collège.

Une réflexion et des réalisations engagées par les élèves de troisième dans le cadre des programmes de SVT.

Du 1er mars au 15 mars 2022

Hall du 1er étage

{ }